



3 Pièces

65 m²

Réf. 82618202

349 800 €

St-Rémy-de-Provence

Appartement à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SOUS COMPROMIS...Venez vite découvrir ce bel appartement T3 d'environ 65m2 + grande terrasse de 20m2 + garage et 1 place de parking privative, au coeur d'une petite résidence sécurisée parfaitement bien entretenue et idéalement bien située dans un joli quartier de St Rémy, au calme total, à mi-chemin entre le centre-ville et les Alpilles !! Il se situe au RDC (l'immeuble ne comprend qu'un seul étage), profite d'une vue dégagée sur le jardin de la résidence (aucun passage) et offre une fonctionnalité optimale (nombreux rangements, WC indépendants de la salle d'eau, cellier buanderie, ..)Beaucoup ...

Come quickly discover this beautiful two bedroom apartment of about 65m2 + large terrace of 20m2 + garage and 1 private parking space, in the heart of a small residence perfectly maintained and ideally located in a nice area of St Rémy, in total calm, half-waypath between the city center and the Alpilles !It is located on the ground floor (the building has only one floor), enjoys a clear view of the garden of the residence (no passage) and offers optimal functionality (many storage, toilet independent of the bathroom, pantry laundry, ..)Many assets that make it a rare good !

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

